

DIFERENCIA ENTRE ESTADO DEL ARTE, MARCO TEÓRICO, ESTADO DE CONOCIMIENTO Y ESTADO DE LA INVESTIGACIÓN

hay diferencias significativas, ya que los Estados del Arte van dirigidos a la formulación y justificación específica de problemas de investigación; los estados de conocimiento se encaminan hacia un público más amplio de estudiantes, académicos y tomadores de decisiones interesados en el ámbito educativo; los estados de la investigación, están dirigidos a un sector más restringido, es decir, a investigadores especializados en alguna temática y a los tomadores de decisiones

¿QUÉ ES UN ESTADO DEL ARTE?

Una de las primeras etapas que debe desarrollarse dentro de una investigación es la construcción de su Estado del Arte, ya que permite determinar la forma como ha sido tratado el tema

TESIS UDS ORIGEN Y EVOLUCIÓN DEL TEMA

ALCANCES Y LÍMITES DE UN ESTADO DEL ARTE

Es importante tener en cuenta que el desarrollo de los objetivos que se plantean para construir un Estado del Arte permite elaborar nuevas comprensiones sobre las explicaciones e interpretaciones que los teóricos e investigadores

FUNDAMENTOS PARA LA CONSTRUCCIÓN DE ESTADOS DEL ARTE

es alcanzar un conocimiento crítico acerca del nivel de comprensión que se tiene de un fenómeno específico, con el fin de presentar hipótesis interpretativas o surgidas desde la interdisciplinariedad que conlleva el trabajo en equipo, sin prescindir de una fundamentación teórica.

OBJETIVOS DE UN ESTADO DEL ARTE

Obtener datos relevantes, Describir el estado de desarrollo, Ampliar el conocimiento sobre lo estudiado, Estudiar la evolución del problema, Generar nuevas interpretaciones.



**Miguel Antonio Domínguez Pereyra**

**Mapa Conceptual**

**Luz Elene Cervantes Monroy**

**9no cuatrimestre**